

## PERNYATAAN PERJANJIAN KINERJA

### PENGADILAN NEGERI NEGARA



### PERJANJIAN KINERJA TAHUN 2018

Dalam rangka mewujudkan manajemen pemerintahan yang efektif, transparan dan akuntabel serta berorientasi pada hasil, kami yang bertanda tangan di bawah ini :

Nama : Ni Putu Ardety Paramitha Larasati, S.Kom.

Jabatan : Jurusita Pengganti / Staf Sub Bagian Perencanaan, Teknologi Informasi, dan Pelaporan.

Selanjutnya disebut **pihak pertama**,

Nama : R. Tri Indiar Putranta, SH.

Jabatan : Panitera.

selaku atasan pihak pertama, selanjutnya disebut **pihak kedua**,

pihak pertama berjanji akan mewujudkan target kinerja yang seharusnya sesuai lampiran perjanjian ini, dalam rangka mencapai target kinerja jangka menengah seperti yang telah ditetapkan dalam dokumen perencanaan.

Keberhasilan dan kegagalan pencapaian target kinerja tersebut menjadi tanggung jawab kami.

Pihak kedua akan melakukan supervisi yang diperlukan serta akan melakukan evaluasi terhadap capaian kinerja dari perjanjian ini dan mengambil tindakan yang diperlukan dalam rangka pemberian penghargaan dan sanksi.



Pihak Kedua

R. Tri Indiar Putranta, SH.

Negara, 02 Januari 2018

Pihak Pertama,

Ni Putu Ardety Paramitha Larasati, S.Kom.


## PERJANJIAN KINERJA TAHUN 2018

UNIT KERJA : Pengadilan Negeri Negara

No.	Sasaran Program/Kegiatan	Indikator Kinerja	Target
1	Melaksanakan delegasi kepada para pihak perkara perdata	Terwujudnya kelancaran penyelesaian proses persidangan perkara, setiap diperlukan.	100%
2	Melaksanakan pemanggilan sidang kepada para pihak dalam perkara perdata.	Terwujudnya kelancaran persidangan, setiap diperlukan.	100%
3	Menyampaikan Pengumuman, teguran, Protes dan pemberitahuan putusan pengadilan tingkat Pertama, Banding, Kasasi dan PK kepada para pihak.	Terwujudnya kelancaran penyelesaian perkara, setiap diperlukan.	100%
4	Membantu dalam pengelolaan data SIPP (Sistem Informasi Penelusuran Perkara)	Terwujudnya data SIPP sesuai petunjuk dari Tim TI Mahkamah Agung	100%
5	Memasukkan data putusan perkara yang telah diputus ke dalam Direktori Putusan Mahkamah Agung	Telah dimasukkannya data putusan perkara sesuai dengan perkara yang telah diputus.	100%
6	Mengelola data website pn-negara.go.id	Terwujudnya data website pn-negara.go.id sesuai dengan pedoman rancangan aksesibilitas website Pengadilan di lingkungan Mahkamah Agung.	100%
7	Melakukan perawatan jaringan internet	Terwujudnya jaringan internet yang baik	100%
8	Menjawab dan mengirim surat di Sub Bagian PTIP	Terwujudnya proses persuratan Sub Bagian PTIP yang baik.	100%
9	Membuat Laporan Tahunan	Terwujudnya Laporan Tahunan Tahun 2018	100%
10	Membuat Laporan LKjIP	Terwujudnya Laporan LKjIP di Tahun 2018	100%

Panitera  
  
R. Tri Indiar Putranta, SH.

Negara, 02 Januari 2018  
Jurusita Pengganti / Staf Subbag PTIP

  
Ni Putu Ardety Paramitha Larasati, S.Kom.